

Hallan en Perú maleta que fue suplantada

► Pide LAN Chile a De la Torre que la reclame de manera directa

REFORMA / Staff

La maleta rosa, propiedad de la novia de Ernesto de la Torre, y que aparentemente fue intercambiada por una que contenía cerca de 27 kilos de droga, fue hallada en el Aeropuerto de Lima, Perú.

Rodrigo Higuera, abogado del contador, informó ayer que personal de LAN Chile en México se puso en contacto con De la Torre para reportarle el hallazgo y pedirle que hiciera el reclamo del equipaje de manera directa.

Esta acción, los hizo cuestionar los protocolos de la **aerolínea** sobre el manejo de pruebas de un ilícito.

“Le piden a Ernesto que mande una carta poder ahí a Lima, Perú, porque apareció (la maleta) en el Aeropuerto Internacional, Jorge Chávez, precisamente en Perú, ahí en Lima, pidiéndole que haga la reclamación directamente.

“Lo que aquí nos llamó la

atención es por qué LAN se dirige directamente a Ernesto y no va con la autoridad ministerial que ya está conociendo de este tema para decir: ‘ya encontramos la maleta, la ponemos a disposición y que se hagan las pruebas que se tengan que hacer’”, informó en entrevista con Radio Fórmula.

El litigante **aseguró** que esta solicitud de la **aerolínea** generó desconfianza en la empresa porque pareciera que quieren eludir una responsabilidad con la autoridad ministerial o de alguna manera buscar repartir culpas.

Según el testimonio de Higuera, la **aerolínea** les detalló que el equipaje fue encontrado sin etiquetas de identificación; sin embargo, tras una revisión se localizó una tarjeta de identidad de la novia, lo que les hizo asumir que era la misma que reclamaba De la Torre.

Ante esto, la defensa decidió alertar al Ministerio Público el hallazgo y le solicitó que reclame la maleta a fin de que se realicen las investigaciones correspondientes y se puedan deslindar responsabilidades.

El domingo pasado Ernesto de la Torre Carbajal fue detenido

en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México por la PGR al arribar de Buenos Aires.

Esto, luego de que desapareciera una maleta rosa de su novia y, en su lugar, le entregaran otra de color negro cargada con paquetes de cocaína.

El contador de la firma Price Waterhouse Coopers fue liberado el lunes 4 luego de que la PGR recibió los videos del aeropuerto de Zeiza, de Buenos Aires, con los que se pudo corroborar que la maleta con la droga no era de su pertenencia.

Repiten estrategia

En los últimos cuatro meses se han registrado dos casos de “cambio” de maletas en LAN.

► **El 13 de julio**, procedente de Lima, Ángel de María Soto fue detenida en el DF porque a su nombre se documentó una maleta con 10 kilos de cocaína.

► **El 3 de noviembre**, procedente de Buenos Aires, con escala en Lima, Ernesto de la Torre se le acusa de llevar 24.6 kilos de cocaína en una maleta que desconocía.

